「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

令和3年度



呉市立昭和南小学校 学校通信 第6号 令和3年5月6日

1年ぶりの参観日

昨年は行うことのできなかった授業参観。 4月23日(金)、PTA総会の行われた日に 1年ぶりの授業参観を行いました。感染予防の ため、地区ごとに分けて人数を制限し、健康観 察カードも提出していただきました。いつもご 協力ありがとうございます。子どもたちの学習

の様子を見ていただくことができて、私たちも

嬉しかったです。

南小では、一人一人が自分の考えを持ち、意 見を交換し、主体的に表現していく「聞いて 考えて つなげる」授業を目指しています。タ ブレットの効果的な利用も、私たちも研修しな がら進めているところです。今後も, 感染予防 と行事の行い方の工夫をしながら、子どもたち の学校での様子を見ていただけるよう考えて いきます。





4月30日(金)に、たてわり遠足で、野外活動 センターに行ってきました。時間を短縮して、活動 内容も減らした遠足でしたが、オリエンテーリング など広々とした自然の中で活動することができて. 子どもたちはすっきりとした気持ちになれたと思 います。

6年生が1年生に優しく接するなど, 班をよくリ ードしてくれました。帰る間際に雨が降り出し、雨 宿りをするハプニングもありましたが、全体的に落 ち着いて行動できた遠足でした。子どもたちの笑顔 を見ていると、学校行事の大切さがよく分かりま す。当たり前の日常のありがたさを感じています。



